

ECPCP Berlin Meeting 2014

(Reunión Anual de Delegados de la Confederación Europea de Pediatras de Atención Primaria, Berlín 8 y 9 de noviembre 2014)

Este fin de semana se ha celebrado en Berlín la reunión anual de la **ECPCP** (European Confederation of Primary Care Paediatricians). Acudieron **51 miembros** de la ECPCP representando a **18 países**, entre ellos nosotros ,los delegados de la AEPap. Ha sido una reunión importante para nuestra asociación.

La Dra. Carmen Villaizán, responsable del Curriculum Working Group de la ECPCP, presentó el borrador final de **Curriculum de Pediatría de Atención Primaria**. En él han colaborado varios de nuestros compañeros del Grupo de Docencia. Hizo una brillante exposición el domingo por la mañana que tuvo una calurosa aceptación por parte de todos los países. Se entregó a cada delegado un ejemplar impreso del borrador. Toda la asamblea agradeció a la Dra. Villaizán y a la AEPap el trabajo realizado. En un mes tendremos la versión final, que se va a presentar en la **EAP** (European Academy of Paediatrics) en diciembre para que valoren su inclusión como el programa correspondiente a la subespecialidad de Pediatría de Atención Primaria. Cuando contemos con la versión definitiva la pondremos a vuestra disposición en la página web.

Uno de los objetivos importantes de esta reunión ha sido la elección del **nuevo Comité Ejecutivo** de la ECPCP. El Dr. Luis Sánchez Santos, pediatra español miembro de la SEPEAP, ha dejado la presidencia tras dos años de intensa actividad. Nuestro compañero el Dr. **Ángel Carrasco** ha sido elegido como **nuevo vicepresidente** y será presidente dentro de dos años. Esto supone un reconocimiento importante para la pediatría española y en concreto para la AEPap.

Se presentó a **Finlandia** como nuevo miembro de la confederación. Cada país hizo una presentación de los **problemas más importantes** de sus sociedades, más acentuados en los países del este. El nuevo presidente, el **Dr. Gottfried Huss**, presentó sus objetivos para el nuevo mandato , entre ellos clarificar la relación de la ECPCP en la EAP y distintos aspectos a trabajar para defender el papel del pediatra en la atención primaria.

Hay varios **proyectos en marcha**, accesibles en la web, que avanzan con distintos ritmos. Destacar el **proyecto COSI de indicadores pediátricos**. Es una apuesta fuerte por parte de la ECPCP. Para defender el papel del pediatra en atención primaria es necesario medir su trabajo de forma objetiva. Por ello es indispensable disponer de unos indicadores validados con los que medir nuestra



actividad. En el primer proceso de selección de indicadores participaron nuestros compañeros los Dres. Juan Ruiz Canela y Ángel Carrasco. Esta parte del proyecto se ha terminado y está pendiente de su publicación en la revista Pediatrics. En este momento se quiere llevar a cabo un estudio piloto a nivel europeo que facilite la generalización de su utilización en los distintos países. España es uno de los países elegidos para este estudio piloto.

Otros grupos de trabajo como el de **vacunas**, el grupo de **defensa de los derechos de los niños** informaron sobre su actividad (la información se subirá a la página web de la ECPCP).

Dra. María Aparicio Rodrigo

Vocal del Grupo de Relaciones con Europa